

ÉTRENNES AUX ENFANTS PAUVRES

C'est une pensée touchante que de venir en aide aux malheureux. Mais c'est une pensée sublime que de secourir l'enfant pauvre.

Depuis trois ans, nos sympathiques confrères de *La Presse* organisent, chaque année, l'*Œuvre des étrennes aux enfants pauvres*. C'est une charité magnifique : et si le poète a raison de dire que

Qui donne aux pauvres prête à Dieu,

combien ne seront pas récompensés nos excellents confrères !

Cette année, ils veulent avoir un jouet pour chaque enfant malheureux : ils organisent donc des fêtes dont le produit sera affecté à l'œuvre.

Ah ! pour les enfants pauvres, laissez-vous toucher ! Donnons ce que nous pouvons : de l'or si nos moyens nous le permettent ; notre âme, notre plume, si nous ne pouvons que cela.

Le verre d'eau donné de bon cœur, ne sera-t-il pas payé d'une récompense éternelle ? Nous en avons la promesse formelle d'un Dieu.

Et puis, comme me le disait avec tant d'abandon le Dom Bosco de notre ville, le bon, le charitable M. l'abbé Thérien, Aumônier de la Réforme : " Ne vous semble-t-il pas que le bonheur de donner, soit déjà une récompense du Ciel ?..." Ce que je dus avouer, l'ayant tant de fois éprouvé, quand je pouvais donner !..

Il suffit que vous preniez un ou plusieurs billets, coûtant 30c chacun pour adultes et 15c pour enfants, ou, si vous ne voulez pas de billets, que vous envoyiez quelque jouet, du linge, n'importe quoi, pouvant servir aux enfants pauvres. Et pour cela, il suffit de vous adresser au journal *La Presse*, à Montréal.

Le 7 août, samedi, aura lieu un pique-nique à Cushing Grove, au Bout de l'Île.

Plus tard—la date en sera donnée par les journaux—se jouera une partie de crosse, pour un magnifique trophée, entre les clubs Shamrocks et Le National.

FIRMIN PICARD.



1. Costume de promenade avec veste courte

2. Robe avec basque

Extrait de *La Saison*, 30, rue de Lille, Paris

BIBLIOGRAPHIE

Nous recevons le premier numéro d'une nouvelle Revue, *La Revue Médicale*, devant paraître le mercredi, à dater du mois d'août.

La rédaction en est confiée à M. le Dr P.-P. Boulanger, à Québec, où se publie cette Revue ; le prix de l'abonnement en est de \$2.00 par an—avec grand avantage fait à notre studieuse et sympathique jeunesse de quelque Université que ce soit : MM. les Etudiants ne paieront qu'un dollar par an.

Parmi les noms des collaborateurs, figurent les distingués professeurs de l'Université Laval, tant de Québec que de Montréal : avec un tel patronage, cette publication est sûre du succès.

Avec le numéro de juillet 1897, le *Monde Moderne* commence sa troisième année.

Jusqu'ici, il a plutôt dépassé les espérances qu'il avait fait concevoir ; et la livraison de juillet est remarquable, vraiment. Quelle jolie nouvelle, sous le titre de " Pardon des oiseaux," par Jacques Fréhel ! Les gravures rehaussent tout le texte, et sont œuvres d'artistes. Tout doit être lu, dans cette revue : et tout y est si bien écrit !

Un supplément musical termine la livraison, et l'on a, outre la musique et les paroles, un historique de la composition.

L'abonnement, pour le Canada, est de 22 francs—quatre dollars quarante centins environ,—par an ; on s'abonne en envoyant cette somme à l'éditeur, A. Quantin, 5, rue Saint-Benoît, à Paris (France).

L'homme n'a tout son courage que l'épée à la main, la femme n'a pas à dégainer pour être prête à se dévouer et à mourir.—GUY DELAFOREST.

PETITE POSTE EN FAMILLE

Dr Eugène D., Sainte-Anne de B.—L'effort de Phébus nous est parvenu—et nous terrasse. Malgré cela, nous travaillons dans le sens indiqué par notre grand romancier : les allusions seront on ne peut plus transparentes !

Amable, Québec.—Vous êtes bien aimable—ce qui n'est que juste, d'ailleurs.—*Enfin !* cela paraîtra.—Des vues de Venise seraient bien accueillies : nous avons tout ce qu'il y a de plus remarquable à Rome, mais le temps nous a fait défaut pour continuer sur ce sujet. Nous espérons y revenir.

Edmond-J.-P. B., Saint-Jean-Baptiste.—Avec quel regret nous devons vous dire qu'il y a trop d'écueils pour que nous puissions publier ! Nous avons essayé de modifier : voulez-vous revoir le travail ?

Antonio P., Montréal.—Hélas ! l'homme propose !.. Et malgré tout notre bon vouloir, les " Vacances " n'ont pu paraître. Le journal met sous presse, partie le vendredi, partie le lundi. Le mercredi est le dernier terme, après cela, nous remettons à plus tard.

DESCRIPTION DES TOILETTES

No 1. *Costume de promenade avec veste courte*.—Notre modèle est d'une grande élégance. Il est en étamine de laine à carreaux noirs et blancs, garni de moire blanche et de tresse de laine vert foncé, fixée par des piqûres de gros cordonnet blanc. Veste doublée de soie légère. Revers de moire doublés de bougran. Sous la fente, bordée de tresse, bande d'étoffe de 2 pouces de large et de 10 pouces de long. La manche à gigot est coupée d'égale dimension pour la doublure et le dessus et montée à plis à l'entournure. Col rabattu et patte de poche en étoffe prise double avec toile intérieure. La chemisette de satinette blanche

est recouverte de mousseline chiffon d'une verge de long et 1 verge 15 pouces de large froncée en bouillonnés de 1½ pouce et ½ pouce de haut, séparés par des plis piqué sur 3 à 4 pouces. Col droit sur 2½ pouces, orné de bouillonnés et de choux, fermant derrière comme la chemisette. Jupe de 3½ verges, doublée d'alpaga vert avec faux ourlet raide à l'intérieur. Ceinture raide cousue sur le poignet de la jupe, ajustée devant et formant des plis plats doubles derrière.

No 2. *Robe à basque*.—La toilette en gaze de lin écrue est disposée sur fond de taffetas lilas pâle. Le dessin donne le motif d'ornement, fait au tambour ou à la main. Un semis de feuilles remplit le fond entre les vrilles. Couper devant et petits côtés ensemble en forme de blouse de 1 verge 6 pouces de large et 18 pouces de long. Dos plat, tendu sur la doublure. La ceinture cousue sur le corsage a 7½ pouces de large, drapés sur 3 pouces. Elle est en soie changeante lilas vert. Nœud assorti avec coques et pans, mélangé de plissé bordé de dentelle. Col droit sur 2½ pouces, avec biais de taffetas de 7½ pouces, drapé fermant sous un nœud. Sur les épaules, ornement de guipure vermicelle de 13½ pouces de long et 2½ pouces de large sur transparent de soie, bordé de plissé en même étoffe que la robe, avec petite dentelle. Jupe de 4 verges 24 pouces de tour, ornée en basque de deux plissés, de 3 pouces de haut. Manche étroite drapée dans le haut.

Dans une agence matrimoniale :

—Monsieur, nous avons un article de premier choix, une veuve de trente ans, sans enfants, avec deux millions...

—Est-elle jolie ?

—Pas précisément... mais elle est poitrine.

—En êtes-vous certain ?

—Monsieur, notre maison vous la garantit.